

2018

- 31.01.18 Unsere Internetseite www.wachsamer-nachbarschaft-hd.de geht online
- 02.02.18 Frau Prof. Dr. Simone Dittrich wird 300. Vereinsmitglied bei den natürlichen Personen
- 05.02.18 Fachtagung Hate Speech in Mannheim, SicherHeid e.V. ist Kooperationspartner
- 09.02.18 Unterzeichnung der Sicherheitspartnerschaft in Heidelberg zwischen der Stadt Heidelberg und dem Innenministerium BW
- 01.03.18 SicherHeid fördert das Projekt „Ist Luisa hier?“ des Frauennotrufs Heidelberg
- 12.03.18 Mitgliederversammlung in der Geschwister-Scholl-Schule Heidelberg
- 14.03.18 Aufführung des Theaterstücks „Jungfrau ohne Paradies“ bei der Julius-Springer-Schule Heidelberg, gefördert von SicherHeid Heidelberg e.V.
- 15.03.18 Bei einer Besprechung mit Vertretern der Städte Heidelberg und Mannheim, sowie des Rhein-Neckar-Kreises, wird die grundsätzliche Bereitschaft erörtert, eine Beratungsstelle für Betroffene von hoch belastenden Ereignissen anzustreben, die von Frau Dr. Angelika Treibel geleitet werden soll. Die Finanzierung wurde in Aussicht gestellt.
- 11.04.18 Unser Verein wurde vom Heidelberger Gemeinderat als Mitglied des Forums zum Masterplan Im Neuenheimer Feld bestellt. Die Auftaktveranstaltung fand am 11.4.18 statt.
- 14.5.18 SicherHeid e.V. unterstützt zwei Selbstbehauptungstrainings des Studierendenwerks Heidelberg
- 21.5.18 Die Aktion „Prävention von Wohnungseinbruch durch wachsamer Nachbarschaft“ wird auf einem Bus der RNV im Stadtgebiet Heidelberg präsentiert.
- 29.5.18 Der neu beklebte Bus mit der „Aktion tu was“ geht in den öffentlichen Verkehr. Die Beklebung wurde dieses Mal komplett von der RNV gesponsert.
- 26.6.18 Medienfachtag im Palais Hirsch in Schwetzingen, SicherHeid e.V. ist Kooperationspartner
- 27.6.18 Vorstellung der Präventionsarbeit des Vereins bei der PH Heidelberg
- 29.6.18 Auftakt der Heidelberger Präventionsgespräche (Quwwa-Projekt) mit dem Thema Antisemitismus an Schulen
- 4.7.18 Zivilcouragetraining bei der PH Heidelberg

- 11.7.18 Podiumsdiskussion zur Sicherheit auf dem HD-Emmertsgrund. Der Geschäftsführer ist als Podiumsgast eingeladen, dazu Prof. Dr. Hermann und POR Torben Wille
- 17.7.18 Sicheres Heidelberg wird Kooperationspartner beim Projekt Transfer Together der Pädagogischen Hochschule Heidelberg (Bildungsinnovation in der Rhein-Neckar-Region)
- 17.7.18 Der Vorstand beschließt die Umsetzung einer Werbekampagne auf einer Straßenbahn der Linie 5 in Kooperation mit den Partnernvereinen und dem Polizeipräsidium Mannheim. Fertigstellung voraussichtlich Frühjahr 2019.
- 19.7.18 2. Heidelberger Präventionsgespräch im Rahmen von QUWWA, Thema: Diskriminierungserfahrungen muslimischer Jugendlicher
- 20.7.18 Ehrenmitglied Heiner Bernhard geht als Oberbürgermeister von Weinheim in den Ruhestand
- 23.7.18 Sicheres Heidelberg fördert die Aufführung des Q-Rage-Theater zur Medienkompetenz am Englischen Institut Heidelberg
- 29.8.18 Unser Vereinsmitglied TES e.V. (Stadtteilmanagement HD-Emmertsgrund) erreicht den Landessieg beim Deutschen Nachbarschaftspreis 2018 der nebenan.de-Stiftung
- 4.9.18 Der Freistellungsbescheid des Finanzamts Heidelberg für die Jahre 2015-2017 geht bei der Geschäftsstelle ein.
- 18.9.18 Relaunch unserer Internetseite www.sicherheit.de
- 20.9.18 Drittes Heidelberger Präventionsgespräch mit dem Titel: Warum der Salafismus den jugendkulturellen Aspekt erfüllt.
- Oktober 18 SicherHeid fördert zwei Vorstellungen des Theaterstücks „Fake Paradise“ an der Willy-Hellpach-Schule Heidelberg
- 12.10.18 Der Heidelberger Opferfonds beschließt, den Heidelberger Jugendhof e.V. für die Arbeit mit verurteilten Jugendlichen mit einem Betrag von 5000 Euro zu unterstützen
- 22.-24.10.18 Kino-Seminare Heidelberg, Motto „Zivilcourage braucht Mut“, über 600 Schüler*innen nehmen teil
- 25.10.18 SicherHeid fördert zwei Zivilcourage-Seminare und das Theaterstück „Fake Paradise“ an der Marie-Baum-Schule Heidelberg
- 25.10.18 SicherHeid unterstützt den Nachhaltigkeitstag der Marie-Baum-Schule Heidelberg mit dem Theaterstück „Fake Paradise“ und zwei Zivilcouragetrainings. Die Jugendagentur Heidelberg wird Vereinsmitglied.
- 26.10.18 Viertes Heidelberger Präventionsgespräch. Vorstellung von Konex (Kompetenzzentrum gegen Extremismus BW)

- 8.11.18 Zivilcouragetraining in der Stadtbücherei Heidelberg
- 16.11.18 Vorstandssitzung im Rathaus Heidelberg
- 22.11.18 Erstes koordinierendes Gespräch zu „Heidelberg schaut hin!“ – Antidiskriminierungskampagne der Stadt Heidelberg und Mosaik Deutschland e.V., SicherHeid ist Kooperationspartner
- 23.11.18 Beginn der zweiten Großflächenplakataktion im Stadtgebiet Heidelberg zur PWN-Kampagne (bis 3.12.18) mit insgesamt 10 Standorten
- 26.11.18 Fünftes und letztes Heidelberger Präventionsgespräch an der PH Heidelberg 2018. Schulpädagogischer Umgang mit demokratiefeindlichen Haltungen.
- 29.11.18 Zweites Abstimmungsgespräch zum Transfer Together Projekt der PH Heidelberg, Festlegung von Terminen Podiumsdiskussionen Mediensicherheit für 2019
- 10.12.18 Verleihung des Heidelberger Präventionspreises im Palais Prinz Carl. Der 10. Präventionspreis seit der Auflage 2009 geht zu gleichen Teilen an den Frauennotruf Heidelberg und fairmann, das Heidelberger Marionettentheater Troll Toll und das Gloria Kino. Thema 2018 war „Nachhaltigkeit“.